

## 42. Internationale Mannschaftsmeisterschaften des Sport Club Völkendorf

Am 01. September 2018 konnte der Obmann-Stellvertreter Norbert Keuschnig Kärntens aufstrebende Nachwuchsgarde und Spielerinnen und Spieler der Allgemeinen Klasse, Spieler aus der Steiermark, dem benachbarten Slowenien, Italien und Mazedonien bei den traditionellen Internationalen Mannschaftsmeisterschaften im Volkshaus Völkendorf begrüßen.

Sieger des sich über 2 Tage erstreckenden Turniers wurde heuer der Titelverteidiger SV Lavamünd mit den Spielern Petar, Kraser die sich in einem spannenden Finale gegen die SPG Köttmannsdorf/Bodensdorf (Alexander Rems, Hannes Siebenhofer) mit 3:2 durchsetzen konnten.

Der Präsident des Kärntner Tischtennisverbandes, Herr Karl Waldhauser, ließ es sich nicht nehmen, dieser Veranstaltung einen Besuch abzustatten.

Endergebnis des 42. Internationalen Mannschaftsturniers von Völkendorf:

1. SV Lavamünd (Petar, Kraser)
2. SPG Köttmannsdorf / Bodensdorf (Siebenhofer J, Rems)
3. ASKÖ Köttmannsdorf (Siebenhofer A., Grampovcnik)
4. SPG Don Bosco / Völkermarkt (Vodivnik, Pacher)
5. Koper (Infantolino, Trbovc)
6. DSG Velden (Vouk T., Vouk Chr.)
7. VST Völkermarkt 1 (Malle, Leppert)
8. DSG Ferlach (Rust, Simon)
9. SV St. Urban (Kelemen, Schabus)
10. SPG Villach / Völkendorf (Stibiel, Hadzic)
11. KAC (Sulejmanovic, Sazdov)
12. SPG Köttmannsdorf / Landskron (Miklautz, Al Bakhi)
13. Kelag Klagenfurt (Wutte, Pettauer)
14. SPG Landskron / KAC / Leppen (Oschwaut, Pichler, Starzacher)
15. VST Völkermarkt 2 (Suppnig, Langer, Wouk, Müller T.)
16. Triest (Vergini, Canciani)

